

21 de enero de 2025



La plataforma del helipuerto, al fondo en el centro de la imagen, se levanta sobre el edificio de la terminal y mira al mar.

## Drones para revisar la estructura del Helipuerto de Algeciras

La última revisión de la estructura del Helipuerto de Algeciras ha contado con un 'técnico' especial: un dron se ha sumado al equipo humano encargado de este tipo de inspecciones en la infraestructura. Durante una jornada, la aeronave no tripulada realizó prospecciones en las cabezas de los pilares que sustentan la cubierta sobre la que se apoya el área de aproximación y despegue de los helicópteros. Estos soportes levantan la plataforma más de 10 metros sobre el techo del edificio que acoge el helipuerto y 30 metros sobre el mar, con lo que la inspección mediante vuelos de dron es más segura, rápida y eficiente.